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Ata da Trigésima Nona Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 22 de 
agosto de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 
Aos 22 dias de agosto de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral 
de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite 
(Flávio do Fórum), Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo 
Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Labreildes dos 
Santos Inácio (irmão Del), Mário Anderson da Silva Barreto (Anderson 
Bocão), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), 
Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da 
Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 39ª Reunião Ordinária, no 
Primeiro Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima 
Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara abertos os 
trabalhos desta reunião e convida o Vereador César para fazer a leitura da 
Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro 
Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados e a 
ausência dos parlamentares: Gessé Valério de Oliveira e José Domingos 
dos Santos, que apresentou atestado médico. Logo após, foi lida e aprovada 
a Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente 
do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Comunicado nº MC 
159167/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do FNDE, no valor de R$ 396, 
820,77; Comunicado MC 164245/2017, Ministério da Educação, que informa 
liberação financeira destinada a garantir a execução de programas do FNDE, 
no valor de R$ 344, 031,80; Indicação nº 803/2017, Vereador César Paiva, que 
solicita ao Poder Executiva a construção de um posto médico em Garapu 
próximo ao Shopping Costa Dourada; Indicação nº 804/2017, Vereador César 
Paiva, que solicita ao Poder Executivo a construção de um Pier na área do 
Mangue entre Ponte dos Carvalhos e Pontezinha; Indicação nº 805/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a construção do Jardim 
Botânico no Município; Indicação nº 842/2017, Vereador César Paiva, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua da Linha, 
Charnequinha; Indicação nº 843/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação, iluminação e a drenagem das Ruas do 
Engenho Barbalho; Indicação nº 858/2017, Vereador Irmão Del-Labreíldes dos 
Santos Inácio, que solicita ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo, 
escadaria, corrimão de acesso e a capinação da Rua dos Carneiros, Gaibu; 
Indicação nº 851/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua Metropolitana, em 
Pontezinha; Indicação nº 852/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua do Fosco, em 
Pontezinha; Indicação nº 853/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
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Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua do Japi, em 
Pontezinha; Indicação nº 866/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita 
ao Poder Executivo a continuidade da pavimentação e a drenagem da Rua 
Geraldo Mesquita Wanderlei, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 867/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a 
substituição da tampa de esgoto na Avenida Prefeito Diomedes Ferreira de 
Melo; Indicação nº 868/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao 
Poder Executivo a colocação de dois coletores de lixo na Rua 06, Loteamento 
Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 869/2017, Vereador Ronaldo 
Francisco, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
Rua Paulo Freire, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
870/2017, Vereador Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Padre Geraldo Leite Bastos, Loteamento 
Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 877/2017, Vereador José Feliciano-
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma rampa para 
cadeirantes na calcada do Colégio Madre Iva, Rua Tenente Manoel Barbosa; 
Requerimento nº 429/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 5ª Travessa 
da Rua Renato Alves de Sena, Sítio Águas Compridas, Gaibu; Requerimento 
nº 430/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Presidente da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho, melhorias nos pontos de acessibilidade 
e a criação de outros necessários para a mobilidade das pessoas com 
deficiência ou mobilidade reduzida, as quais circulam em nossa instituição; 
Requerimento nº 431/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder 
Executivo a inclusão do Loteamento Alto do Cajueiro, no Programa Saúde da 
Família PSF Charneca III; Requerimento nº 432/2017, Vereador José de 
Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo que atenda as exigências para que 
sejam efetivadas as condições do Município receber os recursos provenientes 
de Emenda Parlamentar proposta pelo Deputado Federal Betinho Gomes; 
Requerimento nº 434/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que 
solicita aos Correios que regularize a entrega de correspondências em todo 
Município, e em várias localidades onde há deficiência na prestação do serviço, 
como também a sua completa ausência em algumas áreas como: Enseada dos 
Corais, Alto da Bela Vista, Loteamento Rosa dos Ventos, Charnequinha; 
Projeto de Lei nº 119/2017, Vereadores José Feliciano- Cianinho, que 
denomina de Antônio José da Cunha Paiva, o anel viário localizado na Cidade 
Garapu, neste Município. Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Edis: Vereador Ricardo 
Carneiro que solicita Voto de Aplauso para o Vereador José Feliciano que 
completou idade nova, todos os demais parlamentares subscrevem este voto, 
Voto de Aplauso para Levi Ribeiro, que assumiu a presidência do Rotary Club 
do Cabo de Santo Agostinho, Voto de Pesar Para da família de Dona Lucy; 
Vereador José Feliciano que agradece o Voto de Aplauso pela passagem do 
seu aniversário e oferece um Voto de Aplauso para o ex-Vereador, Vice-
Prefeito e Secretário da Regionais e Serviços Públicos, Clayton Marques, Keko 
do Armazém, pelo aniversário no dia 19 deste mês, subscrito por todos os 
parlamentares; Vereador José de Arimatéia que se soma aos votos de 
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Feliciano e Clayton Marques e solicita um Voto de Aplauso para a posse da 
Nova Diretoria da Associação de Moradores da Charneca; Vereador César 
Paiva que solicita um Voto de Repúdio para a empresa RL Transportes, que 
atua nas linhas de Garapu e Vilas. Logo em seguida, o Presidente abriu o 
Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: 
Vereador Ricardo Carneiro que afirma ser falta de força e de gestão do Poder 
Executivo Municipal a empresa RL Transportes fazer o que quer, tendo 
péssima prestação de serviço, afirma que já denunciou a empresa no Ministério 
Público e que a referida empresa deixou de atender a Destilaria sob o 
argumento de que lá tem muito idoso e isso dá prejuízo, sustenta que isso é 
crime e pede que os aliados do Governo lutem para solução deste problema 
que afeta Garapu, Vilas e Destilaria, pois os ônibus não têm horário, roteiro e 
paradas; em aparte, o Vereador César Paiva afirma que a RL Transportes 
precisa se adequar a nova realidade, defende que seja feita nova licitação; de 
volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este concorda que deve ser feita licitação 
para as linhas de ônibus; em aparte, o Vereador José de Arimatéia lembra que 
deve ser feita cobrança a empresa, pois o serviço é de concessão pública, 
propõe que o Conselho de Transpor se manifeste e fiscalize as linhas e deixe 
de se apresentar apenas quando do aumento das tarifas; de volta ao Vereador 
Ricardo Carneiro, este critica o Poder Executivo que não responde os ofícios  
enviados pelo Poder Legislativo e denuncia o abandono de diversos bairros 
que não tem manutenção, mostra que os cemitérios estão totalmente 
abandonados com túmulos abertos e restos mortais expostos, como no 
cemitério de Nazaré, questiona o que falta para que a manutenção dos 
cemitérios seja feita, e ainda lista vários equipamentos públicos carentes de 
manutenção, sustenta que o Cabo tem jeito, só falta prefeito. Na sequência, o 
Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, 
que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 
798/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 799/2017, Vereador César 
Paiva; Indicação nº 800/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 801/2017, 
Vereador César Paiva; Indicação nº 802/2017, Vereador César Paiva; 
Indicação nº 848/2017, Vereador Vicente Mendes-Neto da Farmácia; Indicação 
nº 849/2017, Vereador Vicente Mendes-Neto da Farmácia; Indicação nº 
850/2017, Vereador Vicente Mendes-Neto da Farmácia; Requerimento nº 
424/2017, Vereador Vicente Mendes-Neto da Farmácia; Requerimento nº 
425/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
426/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
427/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Requerimento nº 
428/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; Projeto de 
Resolução nº 009/2017, Mário Anderson da Silva Barreto-Anderson Bocão; 
Projeto de Resolução nº 010/2017, Mário Anderson da Silva Barreto-Anderson 
Bocão; Projeto de Resolução nº 011/2017, Mário Anderson da Silva Barreto-
Anderson Bocão; em Primeira Votação: Projeto de Lei nº 14/2017, Vereador 
Everaldo Cabral Júnior; Projeto de Lei nº 92/2017, Vereador Cianinho-José 
Feliciano; Projeto de Lei nº 93/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior; Projeto 
de Lei nº 94/2017, Vereador José Feliciano de Barros Júnior-(Cianinho); 
Projeto de Lei nº 95/2017, Vereador Amaro Honorato-(Amaro do Sindicato); 
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Projeto de Lei nº 99/2017, Vereador José Feliciano- Cianinho; Projeto de Lei nº 
105/2017, Vereador Augusto César – César Paiva; Projeto de Lei nº 106/2017, 
Vereador Augusto César – César Paiva; Projeto de Lei nº 107/2017, Vereador 
Augusto César – César Paiva; Projeto de Lei nº 108/2017, Vereador Augusto 
César – César Paiva; Projeto de Lei nº 109/2017, Vereador Augusto César – 
César Paiva; Projeto de Lei nº 110/2017, Vereadores José Feliciano- Cianinho 
e Mário Anderson - Anderson Bocão; Projeto de Lei nº 116/2017, Vereador 
Augusto César – César Paiva; Projeto de Lei nº 118/2017, Vereador Amaro 
Honorato-Amaro do Sindicato; todas aprovadas a unanimidade; em Segunda 
Votação: Projeto de Lei nº 111/2017, Poder Executivo. Por fim, o Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 23 de agosto, às 10 
horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata 
que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
Ezequiel Manoel dos Santos 
 


